



令和7年4月8日 (火)

学校だより 第1号

校長 山下 恵子

高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

高槻っ子スローガン



- ・あいさつで心通わす
- ・全力を出し切ってがんばる
- ・お互いを支える思いやりをもつ
- ・自分の友だちの命を守る



子ども

子どもにとって「学んでよかった」学校 保護者、地域にとって「預けてよかった」学校。信頼のおける学校をめざして。

令和7年度のスタートです！！



本日、令和7年度の始業式を迎えました。

進級した子どもたちは、少し緊張した面持ちではありましたが、どの子どもも元気よく挨拶を交わし、嬉しそうで、新たなスタートに、わくわくしている様子でした。新3年生に2名の転入がありました。11日の入学式では新1年生を16名迎える予定です。そうして、全87名の高槻っ子です。

子どもたちにとって、安心して学べる、過ごせる学校になるように職員とともに頑張りたいと思います。

今年度も、どうぞよろしくお祈りします。

さて、今年度も、学校目標としてかかげることは、「**信頼される学校**」です。地域、保護者にそしてなにより子ども達に「**信頼される学校**」になるよう、子どもの実態をしっかりと把握し、充実した授業を行い、子どものよりよい成長のために全力を尽くすことを通して、創り上げていきたいと考えています。

子どもは地域で育っています。「どのような子どもに育てていくのか」「そのためには何をしたらよいのか」「何を実現していくのか」という目標やビジョンを明確にして、学校、家庭、地域が手を携え、「子どものために」力を合わせて、子どもの成長を喜び合えるよう、日々の教育活動を実践していく所存です。

毎日元気に登校し、子ども達が楽しく・安心して安全に過ごせる「**学んでよかった学校**」と思われるように、そして子どもを安心して任せられる「**預けてよかった学校**」と言われるように、保護者、地域、関係機関と連携しながら職員一同、誠心誠意、取り組んでまいります。

どうぞ、保護者の皆様、地域の皆様、本校学校教育にお力添えをいただきながらご理解、ご支援を宜しくお祈りいたします。



【高槻小学校 スタッフ紹介！！ 1年間、どうぞよろしくお祈りいたします！！】

教職員の転入、および教職員の担当についてのお知らせをさせていただきます。

全教職員が一丸となって、子ども達との学校づくりに努めてまいります。よりよい友達関係づくり、学力定着、生活規律の定着等、しっかりと高槻小学校を創造していきます。保護者の皆様方・地域の皆様方には、いろいろなご支援をいただきながら推進してまいります。どうぞよろしくお祈りいたします。